

2022.12 140号

# サニーサイド通信

あけまして  
おめでとう  
ございます

ほんねん  
本年もどうぞよろしく  
お願ひ申し上げます



2023年元旦 サニーサイドー同

## 「ミーツ・ザ・福祉」 就労部 田中(沙)

11/12(土)に開催された《ミーツ・ザ・福祉》は3年振りということもあり、えるういでも「あれ見たい！」「これ食べたい！」「晴れるかなあ??」と毎日賑わっていました。

えるういとしても、パッケージを新たにクッキー販売で出店させていただき、こちらも大変賑わいました。サニーサイドのクッキーを楽しみにしてくださっている方、初めましての方、他のイベントで出会った方…まさに《ミーツ(出会い)》、メンバーさんがイキイキ(テレテレ)されているのをすぐ側で感じ、日常の在り方を考えることに繋がりました。

私事になりますが、私もミーツさせていただきました。とてもお世話になっているおふたりがいますが、場が作りだした初めての体験が生まれた瞬間にミーツすることができました。

また、会ったことも見たこともない方でしたが、今ま

ずっと知らない間に繋がっていた方とお話しすることができました。

今までのミーツが、確かに今日に繋がっていたこと、当たり前の事のようですが”直接出会えた”ことで、それがどんなに有り難い事かという事を痛感するに至りました。

今日のミーツが明日からの未来にどんどん繋がっていく、知らず知らずの間にたくさんの方とミーツし、助け支えられているのだと、「ミーツ・ザ・福祉」で自分自身の気持ちにミーツしました！



### 人事情報

#### 【採用】

2022/10/1

2022/11/1

#### 【定年退職】

2022/10/31

がくどう ほいくぶ しばた  
学童保育部 / 柴田みゆき (パート職員)

かいごぶ はまね かずお とうろく  
介護部 / 濱根一雄 (登録ヘルパー)

かいごぶ はまね かずお  
介護部 / 濱根一雄

## 「幸せがたくさん生まれた、小さなサンタプロジェクト」 学童保育部 北林

12月23日、児童ホームつくしで、お楽しみ会をしました。なわとび大会をしたり、bingo大会をしたりと大盛り上がり。お楽しみ会のおおとりに「小さなサンタプロジェクト」を行いました。

「小さなサンタプロジェクト」とは、小さなサンタに変身した子どもたちが、今までお世話になった地域の方に、クッキーを渡すプロジェクトです。クッキーは、「えるうい」の皆さんに作って頂きました。

いざ発。行く先行く先に、素敵光景でした。昔通っていた保育園では、先生がお出迎え。小さなサンタを保育園の先生が抱きしめて「大きくなったね」と言っていました。おやつでお世話になっている八百屋さんでは、子どもたちが「いつも美味しい果物をありがとうございます！」と言ったり、近所の花屋さんでは「クッキーありがとうございます。お返しに、お花をどうぞ！」と、プレゼントをもらったりしました。

やってみて、気づいたことがあります。  
それは、プレゼント(贈与)は、人と人との関係性を

生み出すということです。

上記の言葉は NPO 法人ハンズオン埼玉理事の西川正さんの言葉を参考にしています。今回、障害のある方が作ったクッキーを、子どもが地域の方にプレゼントする。

そこには、色んな人と人との関係性を生み出すんじゃないかと、私は思うのです。

助け合い、分かち合うことができる「共に生きる学童」を目指している私たちにとって、思い出に残る12月23日になりました。



## 大阪・光の饗宴 2022を見に行きました

